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O que digo não são coisas novas
apenas lições e ações da vida
humana, que as pessoas
esqueceram de cumprir. 

O que deve ser feito não é querer
convencer as pessoas, mas tentar
com a nossa ajuda, fazer com que
elas retomem o seu caminho de
volta. Elas vão se escurecendo com
o tempo e com o passar dos anos,
então o que seria ser uma pessoa
de luz???

É uma tarefa que se eu ou você
não fizermos permaneceremos 
tão escuros quanto eles.



Aquele que vive de uma forma
imparcial, acomodada, apenas
observando os eventos
acontecerem ao seu redor sem se
importar, esse é um ser humano
que não participa daquilo que o
pode fazer iluminar, e que
escolheu não seguir a procura de
querer acender a sua própria luz. 
A opção de aceitação a escuridão
será respeitada. Agora se você
procura amar os outros,
procurando fazer o seu melhor
para o bem de todos 
independente do que façam ou
pensem de você, você estará
acendendo a sua luz pouco a
pouco com este seu primeiro
passo. Ser luz não é brilhar, é
iluminar caminhos.



É claro que o mundo nos causa
revolta pelo comportamento que
vemos ao nosso redor. As pessoas
não são mais confiáveis. Uma
pessoa ao qual você dá uma
chance, hoje ela pode te matar. 

A situação é compreensível.
Procuramos entender o que
acontece, mas não se pode querer
seguir a onda e desprezar nos
outros o que você não consegue
ver em você. 

O mundo é dos diferentes não dos
iguais. Os que se parecem com os
demais são escravos, os livres é que
se diferem.



É o amor e a luz em você que o
torna diferente.

Procure sempre querer procurar
fazer o melhor, pra você, para os
outros, independente daquilo que
você esteja recebendo. Você não é
um receptor automático. Você não
é uma propaganda violenta
assistida na televisão. O
inanimado não te domina, suas 
ações não podem permitir e deixar
as regras da violência
permanecerem. 

Se você ignora ao seu redor, e fica
assistindo tv ao invés de participar
de cenas reais, você está
caminhando para o mesmo
destino que o deles.



Você estará caminhando para
aqueles que você está resistindo
em odiar. 

É preciso entender que a imensa
maioria apenas contribui para
levar cada vez mais pessoas a
ficarem presas ao mesmo estado
que a cada uma delas, então faça
diferente. 

Siga o fluxo contrário do que você
está vendo, é isso que o levará
para a próxima onda, que em
nada tem a ver onde as pessoas 
vivem surfando.

Faça uma análise de certas
questões suas.



Um auto questionamento sobre
você mesmo, e tente se reconhecer
em alguns pontos positivos, que
talvez você esteja ignorando. Isso o
deve ter deixado triste muitas
vezes, infeliz, por não ter
conseguido praticar o seu melhor
com a combinação do melhor
resultado, sabendo que você pode,
que você consegue. 

Somos sempre nós que temos que
consertar os defeitos, nunca irá
adiantar depender de ninguiém.
Para melhorar você terá que se
levantar da cadeira e com muito
amor, mudar o seu mundo.

Lembre-se ... 



O seu mundo é o mesmo dos
outros. Não adianta querer fugir
daqui deixando os seus irmãos
atolados, atordoados ou perdidos,
isso não torna o seu mundo
melhor, nem diferente. Amar os
outros demonstra que o seu
mundo evoluiu porque você fez
diferente.

Cada ação tomada sua faz parte
de um conjunto completo e muito
maior de um amontoado de
outros.

Todos estão aqui para ajudar no
processo de evolução e
aprimoramento espiritual deste
planeta.



Um planeta que já foi salvo, mas
que infelizmente a maioria decidiu
se condenar, esquecendo-se de
tudo o que aconteceu para os
salvar.

Querer abandonar-se a uma
indiferença própria devido a
maioria estar perdida achando
que não há mais nada a fazer, não
ajudará em nada. Ficar
reclamando da vida, partindo
quase que para ofensas coletivas
vendo que ninguém vai ou pode
mudar, não irá contribuir para o
que este mundo precisa. As
pessoas jamais acordarão de seus
sonos por você estar fazendo um
barulho tão insignificante e
pequeno.



COM O BEM.



A regra sempre foi, quando lhe
entregarem desprezo, indiferença,
julgamentos, perseguições, recolha
a sua bolsa e não olhe para a
frente, olhe para cima, e siga o
caminho que o céu está te
mostrando, é de lá que vem o
amor que você sente, que você
distribui, que você reparte, e que
você precisa para se tornar
diferente. O mundo existe por sua
causa. É somente através do amor
doado por poucas pessoas, que ele
se mantém vivo. A vida contínua
deste mundo depende da sua
ajuda, ele precisa chegar ao seu
final mais saudável. A posição da
indiferença sempre tende a levar
pouco a pouco cada um para o
que é negativo e escuro. 



Enquanto muitos estão ignorando
o que acontece sobre a vida de
muitos, nós devemos acolhe-los. O
lugar onde estamos não
corresponde mais a realidade que
um dia existiu sobre nós. Esta
realidade já foi perdida a muito
tempo e já passou .Tudo aqui foi
corrompido. O seu corpo é a maior
prova e consequência deste
fracasso, e dessa mudança tão
negativa.

A diferença está naqueles que
conseguem e tem a capacidade
de transformar escuridão, em uma
luz poderosa a brilhar por dentro.
O resultado do que nos ocorreu no
passado se encontra presente no
que estamos vivendo agora.



Muito ódio, violência e desamor
por todos os lados, e em toda
parte. Isso se tornou uma regra
mundial. Quanto mais
individualidade as pessoas
sentirem, mais este mal tenderá a
ser multiplicado em crescimento.
Para alguns isso é motivo de
revolta, por uma sensação de
injustiça que denota prevalecer e
perdurar quase que para sempre. 

Para outros, é uma oportunidade
para lhes apontar os erros,
identifica-los, mostrando que é
exatamente por causa destes erros
que eles sofrem. Depois que
descobrem, lhes é entregue como
remédio, uma alternativa de
mudança.



Aquele que vive pela luz sabe
como resposta, que a injustiça que
é exercida na terra e que aparenta
prevalecer, não é o resultado final. 

A consequência de todo mundo
prisão é se tornar livre em algum
tempo, em alguma época onde as
chances terminam, e onde o
tempo define este fim. 

Não existe outro resultado no fim
deste jogo para os integrantes da
luz, do que a vitória e o lugar mais
alto no pódium.



Lembrem-se que estamos em
uma batalha, vencer o seu
emocional primeiro e derrotar o
que há de mais brilhante em seu
interior, é o que as trevas mais
tentarão fazer contra você.
Entendam então que quando você
se desequilibra, tudo fica mais fácil
de acontecer contra você, se
tornando uma tarefa muito mais
simples para eles, e difícil pra você.

Quando uma pessoa chaga ao
ponto de já estar totalmente
destruída por dentro, por ter
ignorado aos avisos, nada mais
importa, nada mais resta, porque
nada mais há que possa ser feito. 



Todo resultado negativo ou
positivo que apareça, bom ou ruim
,surge por causa das escolhas. As
vezes você escolheu certo, o
melhor, o correto, através do amor,
da justiça, da bondade, e mesmo
assim recai sobre você um mal tão
grande que você nunca mereceu
receber. Você pode comandar as
escolhas mas não pode definir as
situações. 

É então nestas horas de aflição
que você se pergunta...

Porque isso aconteceu comigo???
O que fiz foi só o bem, sempre
pratiquei a justiça, o amor,  a
bondade, desejando o melhor para
todos.



Entenda uma coisa ...

As vezes para construir um castelo
de brilhantes, de ouro ou de
diamantes, a casa de pedras, de
poeira que você vivia, tem que ser
destruída por completo primeiro.
Nada duradouro e perfeito pode
ser construído sobre alicerce velho,
muito mais sobre um terreno
baldio que você não merecia estar,
por tudo aquilo que você sempre
fez de bom.

Um grande benefício na vida do
ser humano as vezes vem 
disfarçado de uma terrível
tragédia, antes que sujam os
melhores resultados, e as melhores
coisas.



Nunca se esqueça o que a Bíblia, o
código sagrado diz ...

"A prosperidade dos maus é uma
tentação para os bons."

A vida humana não consiste de
conquistas visíveis, que sejam
apreciáveis a nossos olhos, porque
aqui embora você tenha certeza e
ache que tenha razão, de forma
alguma é uma vida verdadeira. 

Ninguém pode viver pra sempre
dentro de um mundo de ilusões. 

O MESTRE Senhor Jesus Cristo
disse ...



"Tenham cuidado com todo tipo
de avareza porque a verdadeira
vida de um homem não depende
das coisas que ele tem mesmo
que seja muito rico." Lucas 12:15

Não há como construir nada sólido
neste mundo. As suas coisas
materiais adquiridas ficarão para
trás como motivo de ódio pelos
que lutam para conquista-las, e
quer sejam muitas, ou quer sejam
poucas, o que apenas você leva
consigo daqui é o que você é.
Então não questione, não
murmure, não lamente por algo
de mal que você não sabe pelo
que realmente aconteceu com
você. O resultado final nunca está
no momento presente. 



O SEU TEMPO 
É CURTO.



Não há como prever aquilo que
você não consegue ver, e que se
encontra lá na frente. Então se
algo der errado e não acontecer do
jeito que você esperava ou queria,
mesmo que você não mereça o
infortúnio, abaixe a sua cabeça 
em sinal de respeito e humildade 
a essa situação, e apenas aceite o
que acontece momentâneamente.
Espere para ver os resultados no
depois que você irá colher quando
chegar. As situações nunca
acontecem pelo que agente
deseja, sejam para coisas boas ou
más, assim como as melhores
situações nunca se aproximam
dos ansiosos, mas sim dos que são
pacientes.



Para que você seja uma pessoa de
valor diante dos olhos de mundos
evoluídos, você não pode querer só
se lembrar de você. O amor próprio
não é amor, é um amor precário e
finito. É um interesse pessoal que
alguém registra em si, através do
esquecimento do outro.

Talvez você não saiba mas eu
gostaria de lhe lembrar ...

Você está vivendo neste exato
momento uma contagem
regressiva. 

Você acha que vive indo pra frente
quando na verdade o que
acontece dia a dia, é que você está
indo para trás. 



O futuro avança e lá na frente você
morrerá pelo seu passado, pois o
tempo que você tem hoje em um
certo futuro, ele já terminou.

Eu diria então ...

Quantos anos você tem???

Ou melhor ... 

Quantos dias você tem de vida???

Quero apenas lhe lembrar que se
você viver até aos 100 anos, eu
sinto lhe dizer, mas você tem
menos de 36.500 dias de vida, isso
não contando os dias que você já
viveu. 



Também não posso esquecer de
que a possibilidade de você não
chegar até este tempo, é muito
grande. Você pode cair em uma
tumba escura pelo caminho muito
repentinamente, achando que
tem uma vida toda pela frente. A
sua vida pode terminar quando
você achar que não. Este é um
mundo onde o amor não
prevalece, o que existe são penas
sorrisos amarelos. A maioria nunca
irá se importar com o que
acontecerá com você, se a morte
não chega pra eles, mas se chegou
pra você, eles não se importam por
não ter sido com eles. Eles nunca
olham para o coletivo. O amar a si
mesmo vendo a sua própria vida
são a base de regra da vida deles.



É assim que é a vida é aqui neste
mundo primitivo enquanto o
mundo evoluído não chega. Mas
ele já chegou porque o vemos lá
na fente acontecendo, onde só os
que amaram, venceram.

Poderão passar pouco dias e sua
memória poderá cair em um
esquecimento rápido, estando 
estampada em um túmulo a
receber poucas visitas, até que
você nunca mais seja lembrado
pela maioria que você tanto
apreciava, e que você tanto amou
com seu pequeno amor próprio. 
Os seus dias estão passando
rápido demais em uma contagem
que está regredindo. O seu tempo
está acabando.



Você não sabe o que acontecerá a
cada dia que nasce, a cada porta
que você abre ou a cada rua que
você atravessa devagar. Até
mesmo a cada saída de uma
porta automática de um shooping,
você não conhece o que te espera,
até você chegar em casa.

Não há avisos para você se
lembrar do que acontecerá com
você, ou como será o seu fim.

Sabendo disso ...

Que sentido existe em querer
aproveitar a vida como tantos
andam dizendo por aí???



O SENTIDO DA VIDA 
É A MORTE.



Qual é o sentido da vida???

Esta é a resposta que a ciência
deste mundo procura e deseja
encontrar. Eles não podem
encontrar esta resposta com
equipamentos, porque para
entende-la, eles terão que saber o
que é a vida neste mundo. Mas
para os que não sabem ...

O sentido da vida ...

É a morte.

Não existe outra definição pela
vida falsa, projetada por um
mundo que é regido pelo precário.
Morrer é a regra daqui. Só o que é
real é o que existe. 



O precário é perecível e por isso
morre, e para a realidade, não há
como ser considerado. Quando
você passa a aproveitar uma vida
falsa, você perde muito tempo
para aprender o conhecimento
verdadeiro que pode mostrar o seu
poder real. É um conhecimento
que pode salvar a sua vida
literalmente, e te livrar das garras
de um mundo que apenas lhe
engana. O mundo é o primeiro a
bater palmas pra você e dizer,
aproveite a vida exatamente como
você está fazendo e usufrua deste
sonho temporário. A ilusão que
você enxerga, a realidade que você
não vê, é essa que você deve
seguir. É isso o que este mundo lhe
diz.



O pior de tudo é que é exatamente
isso o que mais as pessoas
aceitam e querem para elas.
Infelizmente a humanidade é
ditada pelo que o mundo as dita
fazer.

É assim que o sistema funciona, só
que ninguém percebe nada e nem
se dá conta, e dessa forma
continuará até que tudo termine.

Você não pode mudar o mundo,
mas você pode mudar você. O que
existe dentro de você, é maior do
que o que existe no mundo, você é
mais importante do que um
grande pedaço de pedra que
forma o planeta. 



O mundo nunca poderá ser o que
você é, então mais do que nunca
pense muito bem antes de
qualquer ação e de qualquer
escolha ou decisão que você tome.

Você realmente acha que este
mundo é real ao ponto de um
recém nascido não ter o direito de
viver???

Ou ele não nasce por uma doença
ou não nasce por o terem matado
sem que ele pudesse se defender.

Num mundo realmente
verdadeiro, real e evoluído, isso é
simplesmente inconcebível e
impossível de acontecer.



Isso só acontece porque a
maldade que domina este mundo
o transformou em uma ilusão para
o ser humano, domina as suas
mentes ao ponto de não as
fazerem pensar em nada pelo que
acontece a volta, com isso os
outros sofrem pela maioria não se
importar. 

Um mundo que ninguém
consegue enxergar por tamanha
escuridão pelo que se vê do lado
de fora, e pelo que cada um não
faz para ser parte da diferença.



Precisamos procurar entender
melhor as pessoas quando elas
nos escrevem, quando elas 
conversam conosco, sempre existe
uma forma de ajudarmos de
alguma maneira. Nada é
impossível, sempre haverá 
situações, que por sermos 
humanos, podem ajuda-las.

Quando você tem uma luz acesa
brilhando de forma desconhecida,
mas poderosa, você se torna o
milagre que você quer ver na vida,
e você mesmo o realiza. Esta luz
passa a fazer parte de você, ela
toma conta de você e sempre o
protege.



Esta luz não deixa faltar nada que
você precise, e ainda o previne que
algo de mal lhe aconteça.

Portanto seja o seu hospital e cure
a si mesmo.

Seja o contrário daquilo que o
mundo quer que você se
transforme.

A frustração é justificativa pelo que
vemos as pessoas fazerem a si
mesmas e aos outros ao redor. Os
erros são praticados muito
facilmente e livremente, onde a
maioria segue aprovando com
aplausos.



Tudo está caminhando cada vez
mais para o pior.

As coisas tenderão sempre a piorar
nunca melhorar pelo que vemos
acontecer a volta. Está escrito que
será assim, pelo menos até que
tudo termine. Esteja certo que não
serão seres físicos que formarão o
nosso futuro ou um mundo melhor
para nós. 

As próprias pessoas já o moldaram
ao longo de sua história, já o
definiram, e foram elas que o
quiseram construir assim, elas
mesmas permitiram este mundo
sentenciado existir.



O SEU PASSADO.



Muitos definiram um futuro ruim
pelas más decisões que tiveram ao
longo de nossa história. Moldaram
o nosso presente o deixando,
perdido, maldoso, impiedoso,
incrédulo, e ausente de amor. Para
piorar continuam sendo cada vez
mais exagerados, e perdidos em
suas ações. 

Expandirão o tempo até um futuro
distante que ainda não chegou,
mas que quando chegar, só se
verá destruição pelo mal que os
está esperando, e que não pode
ser mudado por nenhum humano.



O ser humano não se tornou digno
da salvação que do céu veio até
nós. Esta salvação hoje está
apenas concentrada dentro do
coração de poucos seres humanos
que habitam neste planeta, é por
amor a eles que este mundo ainda
persiste existindo.

A vida dos maus neste mundo 
continua porque ainda existem
justos aqui. O mundo se tornou
mau por causa de milhares de
corações de pessoas, que ao logo
das gerações, foram se tornando
escuros. E ainda que os maus
sejam em maior número, mais alta
ainda serão suas quedas. 



Não há como eles fugirem de um
registro invisível que vive
acontecendo a todo o instante na
vida deles, tanto de bons, quanto
de maus. Deveriam usar o planeta
como uma escada, subirem os
degraus ao invés de escolherem
por si mesmos, despencarem para
baixo.

Existe um decreto inviolável no
universo e para o nosso mundo,
determinando com rigor a
extinção dos maus em algum
tempo. Onde quer que este mal se
esconda no universo, ele será
sempre encontrado, destruído, e
exterminado, não importando
onde se esconda, ou onde esteja
ou vá.



O mal só existe porque a luz
permitiu. Uma vez que a luz
aparece, o mal volta a fazer parte
daquilo que ele sempre foi quando
surgiu...

A escuridão e a inexistência.

É claro que os maus não se
tornaram maus sozinhos. Existe
uma interferência externa e
influenciadora que pode acontecer
sobre qualquer humano. O desafio
é vencer o controle rompendo a
manipulação, passando a se auto
dirigir e retomando o controle de
volta, e sair definitivamente das
garras daqueles que estavam
ditando as regras.



Esta é uma liberdade que o ser
humano precisa conquistar
arrancando-a por dentro de si com
vontade, caso contrário, ele jamais
será livre.

Todo controle só acontece porque
uma alma permite. Agora se a luz
de uma alma a torna livre por 
estar acesa e iluminada, todo o
controle externo por mais perverso
e opressor que seja, se torna
inoperante, inofensivo, e deixa de
existir. Como seres humanos
através de suas próprias escolhas e
decisões tomadas ao longo dos
tempos, eles revelaram no final,
como este mundo ficará e como
ele irá terminar quando chegar o
seu fim.



O que nos resta é apenas ver as
coisas acontecerem a medida que
os anos passarem, não temos
como reagir ou mudar o próprio
curso do cenário que nós mesmos
criamos, porque não dá mais
tempo.

O que infelizmente vemos é uma
imensa maioria continuar
acreditando, depositando suas
esperanças nos homens, sem ao
menos sequer saberem por
ignorância própria, que esta é 
uma esperança perdida.

Mas temos que seguir tranquilos.



O mal presente aqui pode até ter o
poder de enganar e de querer
fazer maldade a muita gente, mas
não pode afetar aqueles que estão
conscientes, por terem conseguido
acender a sua própria luz. Um
consciente da realidade nunca
viverá por sonhos inconclusivos,
mas pelo acesso aos pensamentos
de seu coração, pela alma que o
faz bater, e pela luz que o fez
brilhar.

Já as armadilhas não se
preocupem com elas. 

Serão sempre montadas para
aqueles que agirem como animais,
nunca para os que agirem como
verdadeiros homens e mulheres.



QUANDO VOCÊ
REALMENTE MUDA.



Embora tudo pareça perdido
existe um controle externo que é
dirigido, supervisionado pela luz
infinita e insuperável.

Apenas tome cuidado e não
permita que o sono profundo dos
outros faça o querer esmorecer
contaminando-o. Aqueles que
terão que acordar, acordarão, e
não devemos nos preocupar com
isso. Só temos que fazer a nossa
parte, o que nos é pedido. 

Não é um processo rápido
despertar como não foi para 
nenhum outro, que hoje, já esteja
acordado. Tudo acontece sem 
que agente perceba como ocorre. 



Nós jamais conseguiremos
despertar alguém, o que pode ser
feito, é apenas lançar uma
semente, é DEUS que faz a planta
crescer.

Bem ...

Não se esqueça de continuar
melhorando e fazendo o que tem
que ser feito, respeite os outros,
mesmo quando não te respeitam.
Dessa forma você nunca será
imparcial diante de nada, jamais
tenderá para o lado negativo, ou
em direção ao mundo sombrio.

Todo o desrespeito que surgir a sua
frente, sempre será uma ameaça.



Então tome cuidado. Procure se ver
como um escolhido, por você ter
uma luz acesa que o definiu. Seja
totalmente irrepreensível e sem
alteração alguma de mudança, e
caso você mude, certamente será
para melhor.

Pessoas sem luz sempre tendem a
fazer muitas coisas erradas de
forma totalmente inconsciente,
achando que estão fazendo o
melhor ou o certo a elas. A luz
sempre irá produzir ações positivas,
e isso nunca será diferente. 

Procure apenas querer viver o bem
que você deseja ver nos outros. 



O bem que você tanto
quer e deseja pra sua vida,
deseje também este
mesmo bem a eles. Não
seja um expectador
neutro pronto a cair, mas
sim um progonista
positivo que joga as cartas
quando precisa. Não 
se esqueça que cada um
de nós está em cena e veio
para realizar algo muito
maior, que na total
plenitude nem eu e nem
você sabemos
completamente ao certo ...

Como isso é ainda.

fiquem em paz




